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Beginn: 18:15 Uhr
Ende:
Anwesende: Burns, Nicola, Felix, David, Julian, ΦΦ, Martin, Oli, Franziska, SteΦ, Simon
Redeleitung: Nicola
Protokoll: Oli
Newsletter: Burns

Post
• Die Hochschulzeitschrift audimax liegt im FS-Raum aus
• verschiedene Stellenangebote (siehe Aushänge)

Termine Datum weitere Informationen
• Fachbereichsrat am 7.6. um 9:50 Uhr in 244
• Matheball am 7.7.

Arbeitsaufträge Status Zuständig Frist
• Drucker offen Martin 30.09.
• WOrT erledigt Steffi und Nicola 30.06. Wir danken Steffi und Nicola für die Organisation.

TOP 1: Interdisziplinäres Studienprojekt
Der Projektleiter Robin Kröger von KIVA 5 stellt das geplante interdisziplinäre Studienprojekt im Rah-
men des KIVA Programms vor. In der Studieneingangsphase soll es eine Projektwoche geben bei der
Gruppen von Studenten aus verschiedenen Fachbereichen gesellschaftsrelevante Themen bearbeiten sol-
len. An der TU gab bzw. gibt es bereits derartige Projekte, z.B. am Fachbereich Maschienenbau. Dort
wurden die Teams von Studenten und wissenschaftlichen Mitarbeitern, welche von der Hochschuldidak-
tischen Arbeitsstelle geschult wurden, unterstützt. Absolventen im Maschienenbau haben sehr positives
Feedback gegeben und zogen Motivation für ihr Studium daraus.
In ähnlicher Weise soll dies auf absehbare Zeit für alle Studenten verpflichtend werden. Bei uns am
Fachbereich ist ein erstmaliges Teilnehmen für Studenten des dritten Semesters im Wintersemester 13/14
geplant.
Eine Folge dieser Projektwoche wäre unter anderem, dass für Studenten verschiedener Semester der
Lehrbetrieb ruhen würde. Ein weiteres Problem ist es, genügend Räume zur Verfügung zu stellen.
Wir sehen das Projekt durchaus positiv, sind aber noch etwas skeptisch aufgrund der genannten Proble-
me.

Kurz-TOP 2: Briefkastenschlüssel
Nicola übernimmt den Schlüssel von Lisa und ist ab jetzt Postbeauftragte.

B-TOP 3: → siehe B-Teil

TOP 4: Stau (Studienausschuss)
Oliver berichtet von der vergangenen Sitzung des Studienausschusses. Themen waren unter anderem:
• Die Abschaffung des Sommersemesters: Der Antrag wurde an das Präsidium gestellt, die Physiker
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überlegen, ob sie die Lineare Algebra, statt wie bisher als 2+1 Veranstaltung, als Ausgleich im
Sommersemester als 4+2 Veranstaltung haben wollen.

• KIVA 5 (siehe TOP 1)
• Es gibt unterschiedliche Meinungen mündlichen Nachprüfung, nach dem dritten Fehlversuch. Der
UA Lehre spricht sich für beliebig viele Nachprüfungen aus, die Runde der Studiendekane ist für
eine.

• Für die Zulassungsformalitäten der Klausuren Lineare Algebra und Analysis wurde eine Empfeh-
lung verfasst, unter anderem soll eine Probeklausur nach dem ersten Semester in diesen Fächern
stattfinden.

• Eine weitere Empfehlung mit Vorschlägen zur Durchführung des Tutoriums wurde verfasst.
• Die Vergabe des Athenepreises wurde besprochen.

Fragen können an die studentischen Mitglieder gerichtet werden.

– 2 –


